

Más de 40 profesores de las cinco facultades protestantes que ofrecen grados de teología con reconocimiento civil reflexionaron juntos y esbozaron estrategias para la mejora de la calidad de la enseñanza



Participantes en el I Congreso interfacultativo de las Facultades de teología protestantes

(Redacción, 30/06/2022) Los días 26 al 28 de junio se celebró en el Hotel Isla Garena de Alcalá de Henares, Madrid, el I Congreso de las Facultades de Teología integradas en la Comisión de Acreditación de Centros y Títulos de Teología Protestante de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE).

I Congreso Interfacultativo **CACTTP**

Formación, vocación
y espiritualidad
del estudiante de Teología,
hoy

26-28 junio
Madrid





El primer Congreso interfacultativo de teología protestante en España, celebrado en el Hotel de la Universidad de Sevilla, el 15 de mayo de 2014. En la foto, la presidenta de la Comisión de

